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ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2020 DO CONSELHO DE 
ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL – IPREM 
DE MOGI DAS CRUZES 

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte,  respeitando-

se as recomendações da Organização Mundial de Saúde – OMS, do Governo 

Federal por meio do Ministério da Saúde editadas através da Portaria nº 

188/20, do Governo do Estado de São Paulo, por meio do Centro de 

Contingenciamento do Coronavirus – COVID-19 (Decretos nºs 64.862 e 

64.864/2020) e das determinações dos Poderes Executivo e Legislativo 

Mogiano (Decreto nº 19.140/20 e Ato da Mesa 848/20, respectivamente), 

proibindo a reunião e ou aglomeração de pessoas com o objetivo de conter a 

crescente disseminação do COVID-19, o Conselho de Administração reuniu-se 

através da plataforma WhatsApp, no horário pré-determinado, entre dez e doze 

horas, deliberarem sobre processos escaneados e encaminhados 

antecipadamente por e-mail para os Conselheiros Titulares e seus Suplentes, a 

saber: Processo nº 700.019/2020, onde Itamar Antonio Siqueira solicita pensão 

por morte da segurada do IPREM, Vera Lúcia Rosa Miranda (companheira); 

Processo nº 700.024/2020, tendo o Processo nº 700.279/19 em anexo, onde a 

servidora Mariangela Cabral Dias Caldas solicita aposentadoria por idade e 

tempo de contribuição; e Processo nº 700.059/2020, onde Francisca Galiano 

Santana requer pensão pelo falecimento do esposo, segurado do IPREM, João 

Santana Filho. Verificado o quórum, foi contatado que estavam participando da 

análise dos processos no horário estipulado os Conselheiros: Alex Albert 

Morais de Souza, Presidente; Célio de Lima Franco; Valter Pereira da Silva; 

Francisco Vieira Nascimento Júnior; Liliana Terezinha Gonçalves; Darly 

Aparecida de Carvalho, 2ª Secretária; e Nicely dos Santos Campolino, 1ª 

Secretária; e Maria das Graças Chrispino do Nascimento; e Ricardo Soares 

Seraphim; na sequência deu-se início a análise dos processos e o Presidente 

do Conselho de Administração do IPREM, Alex Albert Morais de Souza 

solicitou que todos se manifestassem de forma direta e objetiva pela aprovação 

ou não dos processos, bem como que identificassem os processos votados e 

os seus apontamentos. Foi informado aos Conselheiros que o Processo nº 



CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA MUNICIPAL – IPREM DE 

MOGI DAS CRUZES 
 

2 
 

700.024/2020, retorna para análise após a juntada dos documentos solicitados 

por este Conselho de Administração na reunião de fevereiro, ou seja, a Portaria 

assinada e cópia do processo do RH da Prefeitura que concedeu a contagem 

de tempo em dobro de licença não usufruída. Foram anotadas e repassadas 

para a Diretoria Executiva do IPREM as observações dos Conselheiros no 

tocante a ausência de numeração de folhas, ausência de carimbo “confere com 

o original” e respectiva assinatura.  O Conselheiro Francisco Vieira do 

Nascimento Júnior manifestou-se pela aprovação do Processo nº 700.024/20 

(10:39). ; Processos nºs 700.059/20 (10:49), e 700.019/20 (11:10), de acordo 

com o parecer jurídico. O Conselheiro Célio de Lima Franco manifestou-se 

(10:39) pela aprovação dos processos nºs 700.019, de acordo com o Parecer 

de folhas 71/73; 700. 024/20 e 700.059/20 de acordo com o parecer de 13/14. 

A Conselheira Darly Carvalho (11:10) manifestou-se pela aprovação dos 

Processos nºs 700.019/20, 700.059/20, e 700.024/20. A Conselheira Maria das 

Graças Chrispino do Nascimento (11:13) manifestou-se pela aprovação dos 

Processos nºs 700.019/20 de acordo com o Parecer Jurídico; e 700.024/20 e 

700.059/20.  O Conselheiro Francisco Vieira Nascimento Júnior indagou o 

porque de não serem colocados para análise, ou ter sido encaminhado, os 

documentos contábeis, assim como os processos ora analisados; sendo que o 

Presidente do Conselho de Administração declarou que não foram 

encaminhados para análise devido a atual situação (de isolamento social) e 

das dificuldades para análise de documentos, sem a discussão e análise 

presencial.  O Conselheiro Célio de Lima Franco solicitou cópia dos balancetes 

desde dezembro de 2019 até esta data. O Conselheiro Francisco Vieira 

Nascimento Júnior opinou que diante de poucos processos (três) poderíamos 

sim analisar os documentos contábeis, inclusive, por estarmos vivenciando 

uma época de instabilidade econômica, que requer um incessante 

acompanhamento por parte do conselho, para minimizar problemas e pediu 

que suas manifestações fossem registradas em ata. O Conselheiro Valter 

Pereira da Silva manifestou-se pela aprovação dos Processos nº 700.024/20 

(11:41); 700.059/20 (10:57); e 700.019/20 (11:25). A Conselheira Liliana 

Terezinha Gonçalves manifestou-se pela aprovação dos processos nºs 
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700.059/20 (10:49), e 700.024 e 700.019/20 (10:59), de acordo com os 

pareceres jurídico. O Presidente do Conselho de Administração, Alex Albert 

Moraes de Souza lembrou a todos que diante dessa necessidade de reunir-se 

de forma virtual, estão sendo analisados somente os processos de solicitação 

de pensão, para não prejudicar o beneficiário dependente, que no caso do 

processo da servidora Mariangela, o referido processo já foi analisado no mês 

de fevereiro e ficou pendente a juntada de documentos solicitados pelo 

Conselho de Administração naquela reunião, e o que o mesmo retorna após a 

juntada do solicitado, para análise complementar, daí a justificativa para análise 

de processo de aposentadoria; manifestou-se pela aprovação (11:44) dos 

Processos nºs 700.019; 700.024 e 700.059/20. A Conselheira Nicely dos 

Santos Campolino manifestou-se pela aprovação (11:08) dos processos nº 

700.019; 700.024 e 700.059/20. Durante o período de análise dos processos, o 

Conselheiro Suplente Márcio Antonio Guilherme Alves teve sua participação 

registrada. Encerrado o horário proposto e finda a votação dos documentos 

constantes da pauta desta reunião virtual, o Presidente do Conselho de 

Administração, Alex Albert Moraes de Souza deu-se por encerrados os 

trabalhos da presente reunião às  onze horas e cinquenta e seis minutos, e 

solicitou aos Conselheiros que permaneçam atentos às publicações no grupo 

de whatsApp, caso ocorra a necessidade de deliberar sobre algum assunto 

mais rapidamente; e para ficar registrada, eu, Nicely dos Santos Campolino, 

primeira secretária, lavrei a competente ata, de forma resumida, a qual segue 

assinada por todos os Conselheiros presentes. 


